

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 007/sipers/hms-oikn/01/2024

10 Januari 2024

Northern Illinois University Akan Mendirikan Kampus Pascasarjana di Nusantara

JAKARTA - Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) Bambang Susantono berdiskusi bersama Presiden Northern Illinois University (NIU) Dr. Lisa C. Freeman di Kantor Otorita IKN Jakarta, 9 Januari 2024 membahas ketertarikan NIU dalam berpartisipasi dalam penyediaan pendidikan bertaraf internasional di Nusantara.

Dalam kesempatan ini, Dr. Lisa C. Freeman menyatakan keinginan NIU dalam menjadi bagian pembangunan Nusantara. "Northern Illinois University dengan keahlian unik di bidang *public administration, political science, computer science* dan *sustainability* memberikan peluang dan kecocokan dalam memenuhi kebutuhan pendidikan di Nusantara," ungkapnya.

NIU berencana untuk membangun fasilitas pendidikan untuk mendirikan program pascasarjana di Nusantara. Disampaikan melalui Dekan College of Liberal Arts and Sciences NIU Dr. Robert Brinkmann, menyatakan bahwa NIU ingin mempelajari proses pembangunan di Nusantara.

"Program ini akan memberikan mutual benefits bagi pembangunan Nusantara sebagai kota modern dan berkelanjutan dan juga sebagai pembelajaran internasional dari proses pembangunan di IKN," imbuh Robert.

Kepala Otorita IKN Bambang Susantono menjelaskan pembangunan Nusantara merupakan bagian dari Indonesia Experiment. "Pembangunan Nusantara sebagai *sustainable forest city* yang berkesesuaian dengan kampanye global dalam *sustainable development goals*, perubahan iklim, dan biodiversitas merupakan *living lab* bagi dunia," ujarnya.

NIU telah memiliki kedekatan dengan wilayah Asia Tenggara dengan didirikannya Center for Southeast Asian Studies sejak 1963. Executive Director for Global Initiatives NIU Dr. Eric Jones menerangkan banyak alumni NIU yang menjadi figur berpengaruh di Indonesia. "Diantaranya Ryaas Rasyid, Affan Gaffar, Andi Mallarangeng, Anies Baswedan, Ramlan Subakti, Riswanda Imawan, dan Ikhlusal Amal merupakan alumni NIU yang kembali ke Indonesia untuk mengabdikan," jelasnya.

Turut mendampingi dalam kesempatan ini Deputi bidang Transformasi Hijau dan Digital Otorita IKN Prof Mohammed Ali Berawi yang menjelaskan peran Nusantara Institute sebagai peluang kolaborasi dalam bentuk riset dan pendidikan. "Pembangunan Pusat Riset dari klusterisasi sektor energi, sosial, konservasi lingkungan, hingga teknologi informasi akan memfasilitasi berbagai inisiatif dan ketertarikan instansi riset global dalam pembangunan di IKN," pungkasnya.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



